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Dalcahue, 27 de septiembre de 2017.- 
 
 
  Cuando son las 17:30 horas del 27 de septiembre de 2017, se da inicio a la 
sesión Extraordinaria del Concejo Municipal , la que es presidida por el Alcalde Sr. Juan 
Hijerra Serón,  en su calidad de secretaria del Concejo la secretaria municipal Clara Vera 
González y cuenta con la asistencia de los concejales, señores: 
 
CARLOS CÁRDENAS BAHAMOMDE 
LUIS ORFELIO LOAIZA BAHAMONDE 
ALVARO MUÑOZ OYARZÚN 
MARIA ALEJANDRA VILLEGAS HUICHAMÁN  
LEONARDO PATRICIO ALARCÓN PUALUAN 
 
 
  Tabla a tratar, comprende: 
 
1.- PROPUESTA APORTE PARA POSTULACIÓN A PAVIMENTACIÓN PARTICIPATIVA CALLE 
18 DE SEPTIEMBRE 
 
2.- ANÁLISIS PETICIÓN C.D. Y S. “TRAGANDO BARRO” 
 
3.- PROPUESTA PARA DAR DE BAJA BIEN MUNICIPAL 
 
1.- PROPUESTA APORTE PARA POSTULACIÓN A PAVIMENTACIÓN PARTICIPATIVA CALLE 
18 DE SEPTIEMBRE: 
 
 El alcalde señala que estuvo en Puerto Montt en el día de ayer para ver la 
factibilidad de postular al programa de pavimentación participativa la calle 18 de 
septiembre. Señala que el costo de la pavimentación ascendería a M$505.000.- 
aproximadamente, para lo cual hay que considerar el aporte municipal, además, la 
construcción de los muros debe aportarlo la Municipalidad lo que cuesta alrededor de 
M$60.000.- La idea es que la Municipalidad aporte un monto de M$80.000.- lo que requiere 
un acuerdo compromiso para ser considerado en el presupuesto del año 2018. El proyecto 
considera la pavimentación, solución de aguas lluvias y muros. 
 En consecuencia, se somete a votación la propuesta del alcalde para postular 
a pavimentación participativa 2018 la calle 18 de septiembre y el compromiso 
presupuestario de M$80.000.- siendo aprobado por todos los concejales. 
 
2.- ANÁLISIS PETICIÓN C.D. Y S. “TRAGANDO BARRO”: 



 El alcalde señala que hace un tiempo atrás la agrupación presentó una solicitud de 
aporte, pero hasta hace poco se apersonó uno de los dirigentes a hablar con él, 
oportunidad en la que les señaló que lo primero que tenían que hacer era verificar la ruta, 
para definir el uso de las vías públicas y quién se haría responsable para dejar las vías en 
buen estado y concordaron en hacer el recorrido, lo que hizo don Alejandro Díaz, 
Encargado de caminos junto con el Presidente de la agrupación don Claudio Muñoz, lo que 
se concluyó es que ocupan alrededor de 1 km. de caminos vecinales y ellos se 
comprometen a dejar en buen estado los caminos que ocupen después de realizado el 
evento. 
 Indica, además, que hoy en la reunión de la Unión Comunal le preguntó a los 
dirigentes su opinión sobre la actividad y ellos están de acuerdo que se realice. 
 En atención a que no es mucha la vía que ocupan y que se comprometen a repararla 
una vez terminado el evento se autorizará. Por otro lado, el alcalde propone aportar 
M$200.- a la organización, ellos estaban pidiendo M$2.000.- 
 El concejal Muñoz señala que el impacto de la actividad en el turismo es 
significativa porque los hospedajes colapsan el fin de semana. Por otro lado, sugiere que 
una vez terminada la actividad se haga un recorrido para ver en el estado que quedaron 
los caminos. 
 En consecuencia, se somete a votación la propuesta de aporte de M$200.- lo 
cual es aprobado por todos los concejales. 
 
 
3.- PROPUESTA PARA DAR DE BAJA BIEN MUNICIPAL: 
 
 El alcalde señala que se pretende dar de baja la camioneta Foton para rematarla, 
argumentando que dicho vehículo ha llegado al punto de requerir reparaciones 
significativas, pero considera que no es conveniente hacerlo, por lo que propone al 
Concejo darla de baja y enajenarla con un valor mínimo de M$5.000.- 
 El concejal Alarcón señala que quizá un monto menor podría ser más atractivo, 
pero el alcalde le indica que primero se puede rematar por el valor propuesto y si no hay 
interesados se puede bajar el valor mínimo. 
 El concejal Muñoz consulta si se va a reponer el vehículo y el alcalde responde que 
sí, se va a comprar un jeep que permita traslado de personal a reuniones. 
 En consecuencia, se somete a votación la propuesta para dar de baja la 
camioneta Foton por un valor mínimo de M$5.000.- y es aprobada por todos los 
concejales. 
 
 
 No habiendo más que tratar, se pone término a la reunión cuando son las 14:45 
horas. 
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